

募集概要

期 間 7月27日(木)～8月6日(日) 11日間  
 募集対象 春日部市・杉戸町・宮代町及びその近隣に在在の15歳～22歳位までの若者が同居しており、プログラム期間中、アメリカの学生をホームステイ・送迎していただけるご家族  
 募集ご家族 最大15家族まで  
 募集期間 2023年4月15日(土)～5月31日(水)  
 主催 公益社団法人 春日部青年会議所  
 後援 春日部市・杉戸町・宮代町  
 春日部市教育委員会・杉戸町教育委員会  
 宮代町教育委員会

説明会開催日程

バサディアホームステイプログラムに安心してご参加いただくために、説明会を下記のスケジュールにて開催します。また、説明会に参加できなかった方は個別対応します。

5月 14日(日) / 21日(日)  
 10:30～12:00 / 10:30～12:00  
 ※ ご興味のある方は、どちらかの説明会にご参加下さい。

会 場 : 公益社団法人 春日部青年会議所 事務所  
 春日部市粕壁東1-22-10 ナカヤ第2ビル 3F

※ 駐車場は近隣のコインパーキングをご利用ください



※ 本プログラムへの参加希望、説明会への参加申込み、その他ご不明な点があれば、お気軽にお問い合わせください。  
 公益社団法人 春日部青年会議所 TEL: 048-761-0032  
 事務局営業時間: 月・火・木・金曜日 10:00～14:00  
 担当: 新藤直樹 (030-532-1694) ※ お急ぎの場合は担当までご連絡ください。

公益社団法人春日部青年会議所ってどんな団体?

春日部青年会議所は愛する郷土の発展と人間性の向上を目的として1985年に創立され、本年で59年目を迎えます。現在、春日部市・杉戸町・宮代町に在在・在勤する20～40歳までのメンバー80名が様々な公益活動をしています。

私たちは地域に「関心」の種を蒔く運動をしています。

青少年育成事業



宇宙、科学、防災などをテーマに、子ども達の「知的好奇心」と「愛郷心」を育む親子参加型の教育プログラムを実施しています。

研修事業



私たちの住む街の発展のために、地域企業に向けて様々な研修事業を行っています。

地域発展事業



「庄和総合公園」の中央広場の北にある小川と「緑歩道」の水を全部抜いて、清潔な池を作りました。

献血事業



春日部市献血推進協議会の一員として春日部駅西口駅前にて活動をしています。

その他の活動

春日部市・杉戸町・宮代町の「関係団体」被災地復興支援に絆する委員会 など

JCI Kasukabe 公益社団法人 春日部青年会議所  
 春日部青年会議所 検索  
 より詳しい内容をウェブサイトでご覧いただけます。

参加申込はコチラ



第38回 バサディアホームステイプログラム



～世界を結び 友情の輪～

ホストファミリー募集中!!



英語が苦手でも大丈夫! 世界に友達をつくらう!

企画内容

アメリカ合衆国カリフォルニア州バサディア市及び、その周辺に在在の学生との国際交流事業

ホームステイプログラムの様子

対面式



バサディア訪問団が日本に到着した日に、私達青年会議所とホストファミリーで、同じ会場で歓迎合わせ。いきなり家に行くのではなく、大勢でプログラムの開始を共有します。

ウェルカムパーティー



春日部青年会議所とホストファミリーの皆様がバサディア訪問団を食卓しながら盛大に歓迎♪

フリーデイ



滞在期間中にホストファミリーとゲストがプログラムに影響されることなく自由に過ごせること無く、この年はディズニーへ

帰国式



11日間を共に過ごしたバサディア訪問団を春日部青年会議所とホストファミリーでお送り! 最後日には肩を組んで笑顔になりました。

バサディアホームステイスケジュール

対面式	バサディア訪問団と初対面! ホームステイの始まりです。
市長表敬訪問	バサディア市から託された親書を訪問団が春日部市へお渡します。
ウェルカムパーティー	春日部青年会議所のメンバーが主体で訪問団を歓迎します。
フリーデイ	ホストファミリーと自由に過ごせます。
学生交流	バサディア訪問学生と同世代の地域の学生の皆さんと交流をします。
フェアウェルパーティー	ホストファミリーをはじめ、お世話になった方々にバサディア訪問団が感謝を込めてパーティーを行います。
帰国式	11日間ともに過ごしたバサディア訪問団を盛大に送り出します。

私たちの国際交流事業について

私たち、公益社団法人春日部青年会議所とバサディア青年会議所とは、1985年より国際交流推進・青少年育成を目的として、国際交流事業についての調査を開始し1986年に『バサディアホームステイプログラム』事業がスタートしました。同年11月に両青年会議所は「姉妹青年会議所」となる顕印を締結しました。また1993年から翌年にかけては、春日部市長及びバサディア市長が相互訪問を訪問したことを機に、両市の間で「姉妹友好都市」となる顕印の締結に至っています。こうした長い歴史のなか、今年で38回目を迎えるこの交流事業を通じて、参加した数多の地域の青少年たちは、さまざまな出会いや感動を体験してまいりました。



公益社団法人 春日部青年会議所  
 第59代理事長 平田 洋介



当りフレッツをご賞賛誠にありがとうございます。本年で38年目を迎えるこのプログラムの魅力は、たとえ言葉が通じなくても互いを理解し合い、相手の想いや心の交流ができる事です。私も2019年に家族で学生を迎え入れた経験があります。子ども達にとっても忘れられない素晴らしい時間を過ごすことができました。本年、地域の青少年とそのご家族には、春日部青年会議所メンバーと共に訪日をして頂くを家族のように迎え入れて欲しいと考えます。相手の想いや心の交流から友情を分かち合い世界への視野を広げることで、これらの人生にとってかけがえのない経験になることをお約束します。

両国の代表者より皆様へご挨拶

バサディア青年会議所

第94代理事長 ジャスティン・グレイ

春日部青年会議所メンバーと学生の皆さんこんにちは! 私は本年度、バサディア青年会議所の理事長をやらせて頂くジャスティン・グレイと申します。今年もこのプログラムを皆さんと継続できる事をとてもうれしく思っています。昨年、春日部青年会議所の皆さんがバサディアに迎えることができて光栄でした。今年も、その時に仲良くなったメンバーの皆さんと会えるのを楽しみにしています。バサディア青年会議所には春日部に訪問の来客があるメンバーも沢山いますが、はじめは訪問するメンバーも多くて、私自身は2019年に訪れて以来なので、とてもワクワクしています。受け入れて頂ける春日部青年会議所の皆さんとホストファミリーの皆さんの寛大さや優しさに感謝し、もうすぐ皆さんの所に会いに行きますので、よろしくお願い致します。